

FECHAS IMPORTANTES EN EL DESARROLLO HISTORICO DE LA

IGLESIA EPISCOPAL PUERTORRIQUEÑA

- 1872  
-1869 Santísima Trinidad, Ponce. Congregación establecida por la Iglesia de Inglaterra bajo el Obispo de Antigua.
- 1880 Todos los Santos, Vieques. Congregación establecida por el Rdo. P. Joseph Bean la Iglesia de Inglaterra bajo el Obispo de Antigua.
- 1878 - FUERZAS (VER #1)  
1899 11 de abril. El Rdo. George B. Pratt fue asignado como misionero a Puerto Rico por el Board of Managers of the Society. JUNTA DE DIRECTORES de la Sociedad Misionera de la Iglesia ESTADOUNIDENSE. (Ver #2)
- 1900 En la Convención General del 1900, se hizo a Puerto Rico un distrito misionero. Se transfieren las misiones de Santísima Trinidad, Ponce y Todos los Santos Vieques a jurisdicción de la Iglesia en los Estados Unidos.
- 1902 Se elige al Rdo. Van Buren como el primer Obispo Misionero de Puerto Rico. Durante sus diez años, estableció trabajo en cuatro puntos de la Isla: San Juan, Ponce, Mayaguez (1905) y Vieques. Se abrieron escuelas primarias junto con las misiones.
- 1903 ->  
1905 -> Ver #3, ~~completó la construcción del~~
- 1907 Se ~~construye un edificio de una planta para el Hospital San Lucas. en Ponce a un costo de 17,000~~
- 1913 Se elige al Rdo. Charles P. Colmore, Dean de la Catedral en la Habana, como segundo Obispo Misionero de Puerto Rico. Informó que el Distrito de Puerto Rico incluía: 5 clérigos a cargo de seis misiones con un total de once estaciones y unos 500 miembros comunicantes.
- 4  
1915 El primer trabajo nuevo bajo el Obispo Colmore comenzó en el barrio El Coto, Manatí. El Obispo Colmore reconoció la necesidad de expandir la obra en las áreas rurales (capilla, clínica y escuela primaria).
- 1918 Se abre un pequeño Seminario en San Juan. Los primeros en cubrir su adiestramiento fueron los hermanos Aristides Villafañe y Antonio Villafañe. Fueron ordenados en el 1923. Se ~~consagra al Obispo Manuel Ferrando como Obispo de Quebrada Limón, Ponce y luego como Obispo Sufragáneo de P.R.~~
- Ver #4  
1922 Las misiones desarrolladas en Quebrada Limón, Ponce, por el Obispo Manuel Ferrando se unen al trabajo de la Iglesia Episcopal de Puerto Rico.
- { 1923 Consagración de Manuel Ferrando como Obispo de Quebrada Limón, Ponce P.R. en LA CATEDRAL SAN Juan el Teologo en NUEVA YORK
- 1929 - SE NOMBRA a MANUEL Ferrando Obispo SuFRAGANEO.

- 1924 - Se adquiere terreno para construcción de Santa María Virgen
- 1924 - Se completa construcción de San Andrés en Mayagüez
- 1924 - Se establece LA Escuela Santa Catalina
- 1926 - <sup>para servir a la mujer puertorriqueña en San Juan</sup> ~~Se establece~~ <sup>la parador</sup> ~~Se establece~~ <sup>20 de</sup> ~~Se establece~~ <sup>Santurce</sup>
- 1928 - Se construye un nuevo edificio para acomodar tres congregaciones: hispana, continentales y las nativas que hablaban inglés.
- 1930 - El distrito tenía 13 misiones establecidas en siete (7) áreas (San Juan, Manatí, Mayaguez, Las Rubias, Quebrada Limón, Ponce y Vieques) con unos 2500 cumulgantes. Habían 12 clérigos (5 extranjeros y 7 nativos) y dos Obispos.
- 1932 - Se cierra el Seminario, causado en parte por la depresión económica del 1930. <sup>Dos años más tarde Santa Catalina comienza a misma sustr</sup>
- 1933 - En los próximos años se enfatiza el trabajo rural. En diez (10) años el trabajo creció a 12 misiones y estaciones, requiriendo tres (3) clérigos residentes, cada uno viviendo en el centro de cuatro misiones.
- 1938 - Como parte de la celebración del 25 aniversario de la consagración del Obispo Colmore, la congregación de la Iglesia de San Juan Bautista en San Juan ofreció el edificio y sus facilidades para ser usadas como Catedral.
- 1944 - <sup>Se dice</sup> Apertura de una escuela superior agrícola para varones en Quebrada Limón, Ponce. Es la primera de este tipo en la Isla. Comienza el trabajo en Ponce de la Comunidad de la Transfiguración.
- 1945 - <sup>Se establece San Rafael Arcángel en Yauco como</sup> El primer trabajo urbano luego de 20 años se abrió en el pueblo de Yauco, <sup>San Rafael Arcángel</sup>
- 1947 - Se retira el Obispo Colmore y se elige al Obispo Boynton como Obispo de la Diócesis Misionera de Puerto Rico. <sup>NOMBRA</sup>
- 1948 - Se muda la escuela superior agrícola de Quebrada Limón, Ponce a San Justo, Trujillo Alto, dando comienzo a una nueva misión: Sagrada Familia. Se informa que de los 18 clérigos activos, 3 son norteamericanos, 4 ex-Católicos Romanos (2 de España, 1 de la Habana y 1 de Bolivia) 2 ex-ministros presbiterianos y 7 puertorriqueños ordenados originalmente en la Iglesia Episcopal.
- 1950 - Renuncia del Obispo Boynton.
- 1952 - Obispo A.E. Swift es electo y consagrado como el cuarto Obispo del Distrito Misionero de Puerto Rico.
- 1960 - Ofrenda de la U.T.O. hace posible el establecimiento de nuevas Iglesias en las ciudades de Bayamón, Arecibo, Caguas, Río Piedras y Fajardo.
- 1961 - Se establece el Seminario Episcopal del Caribe. <sup>para</sup>
- Sein a las Diócesis que componen la IX Zona de la Iglesia Episcopal*

SE ESTABLECE EL PROGRAMA ESTUDIA -

Se ABRE EL Seminario ESPP

Se inaugura Iglesia de Evangelio en Caguas

Se establece programa de Salud a la Iglesia y a la comunidad el Programa de Idiomas con el apoyo de...

- 1962 Llegan 5 misioneros enviados por E.C.U.S.A. los cuales junto a la ordenación de 5 nuevos sacerdotes puertorriqueños aumenta considerablemente los recursos humanos de la Iglesia.
- 1964 Consagración del Obispo Francisco Reus Froylán.
- 1966 Se establece programa de Experimentación y desarrollo en relación a la vida de la Iglesia como institución y en relación a su misión hacia al mundo como comunidad de creyentes.
- 1970 1era. Convención Especial de la Iglesia Episcopal Puertorriqueña legisla el establecimiento para el 1982 de una Iglesia Nacional con auto-gobierno, auto-propagación y auto-financiamiento.

1979 - Se logra la Autonomía y P.R. se convierte a Iglesia EXTRA-Provincial dentro de la Comunión Anglicana.

1982 - ORDENACION de la Rda. P. Wilhelmina Ampuero <sup>de la Rda. P. Wilhelmina Ampuero</sup> 1ra mujer de Presbitera Presbiterado

1987 - consagración del Illmo. y Rdm. David Alvarez, 1er Obispo <sup>NATIVO</sup> electo por la I. E. P.

1987 - Comienzo del trabajo en el area Metropolitana con el ORDEN Monástico de San Juan Bautista y SERVICIOS EPISCOPALES y Centros Evangelizadores

## Fechas Importantes En El Desarrollo Histórico De La Iglesia Episcopal Puertorriqueña

- |   |  |   |
|---|--|---|
| <p>1939 La Diócesis tenía 17 clérigos, 1 parroquia, 21 misiones, 1 Hospital, 1 Escuela Primaria, Escuela Industrial, 4 Clínicas, 1 Organización de Damas, 1 de Niñas Amigas, 6700 Personas Bautizadas, 2882 comulgantes y 3044 Niños en Escuela Dominical. Tenía además 2 fincas y 1 Taller de Artesanía.</p> <p>1944 El Rvdo. Charles F. Boyton es consagrado Obispo Coadjutor de Puerto Rico.</p> <p>1944 Apertura de una escuela superior agrícola para varones en Quebrada Limón, Ponce. Es la primera de este tipo en la Isla. Comienza el trabajo en Ponce de la Comunidad de la Transfiguración.</p> <p>1945 Se establece San Rafael Arcángel como primer trabajo urbano luego de 20 años. Además, se establece la categoría de Misionero Laico para trabajar en ruralia de P.R.</p> <p>1945 Cuatro Monjas de la Orden de la Transfiguración establecen un Convento en los Terrenos del Hospital San Lucas.</p> <p>1946 Se cambia nombre de Distrito Misionero al de La Iglesia Episcopal en Puerto Rico.</p> <p>1947 Se establece a las Islas Virgenes como jurisdicción Independiente por la Cámara de obispos de la Iglesia en USA.</p> <p>1947 Se retira el Obispo Colmore y se nombra al Obispo Boyton como Obispo Diocesano de la Diócesis Misionera de Puerto Rico.</p> | <p>1948 Se muda la escuela superior agrícola de Quebrada Limón, Ponce a San Justo, Trujillo Alto, dando comienzo a una nueva misión: Sagrada Familia. Se informa que de los 183 clérigos activos, 3 son Norteamericanos, 4 Ex-Católicos Romanos (2 de España, 1 de la Habana y 1 de Bolivia), 2 Ex-Ministros Presbiterianos y 7 puertorriqueños ordenados originalmente en la Iglesia Episcopal.</p> <p>1950 Renuncia del Obispo Boynton.</p> <p>1952 Obispo A.E. Swift es electo y consagrado como Obispo de Puerto Rico.<br/><i>1952 - Se abre San Miguel</i></p> <p>1960 Ofrenda de la U.T.O. hace posible el establecimiento de nuevas Iglesias en las ciudades de Bayamón, Arecibo, Caguas, Río Piedras y Fajardo.</p> <p>1961 Se establece el Seminario Episcopal del Caribe.</p> <p>1962 Llegan 5 misioneros enviados por E.C.U.S.A. los cuales junto a la ordenación de 5 nuevos sacerdotes puertorriqueños aumenta considerablemente los recursos humanos de la Iglesia.</p> <p>1964 Consagración del Obispo Francisco Reus Froylan.</p> <p>1966 Se establece programa de Experimentación y Desarrollo en relación a la vida de la Iglesia como institución y en relación a su misión hacia el mundo como comunidad de creyentes.</p> | <p>1970 Primera Convención Especial de la Iglesia Episcopal Puertorriqueña legisla el establecimiento para el 1982 de una Iglesia Nacional con auto-gobierno, auto-propagación y auto-financiamiento.</p> <p>1970 Se alcanza la autonomía y la Iglesia en Puerto Rico se convierte en una Diócesis extra-Provincial de la Comunión Anglicana.</p> <p>1982 Ordenación de la Rvda. Nilda Anaya, primera mujer puertorriqueña ordenada al presbiterado.</p> <p>1987 Consagración del Obispo David A. Alvarez, primer Obispo Nativo electo por la Iglesia en Puerto Rico.</p> <p>1986 Se establece un proceso con las Diócesis de Cuba, Haití y República Dominicana con el propósito de crear con Puerto Rico una Provincia Anglicana del Caribe.</p> <p style="padding-left: 20px;">Se establece programa de Estudio para servir y preparar hombres y mujeres con vocaciones al sacerdocio.</p> <p>1992 Se cierra Programa E.S.T.U.D.I.O y se establece El Seminario de San Pedro y San Pablo.</p> <p>1997 Al momento de celebrar 125 años La Iglesia presenta las siguientes estadísticas: 75 clérigos (4 mujeres), 7 parroquias, 5 parroquias-ayudadas, 27 misiones, 5 nuevas misiones, 5 escuelas, 2 Centros de Conferencia, 1 Seminario, 1 Cementerio, 2 Hogares de Envejecientes, 1 Hospital, 1 Programa de Salud en el Hogar y Hospicio, 1 Programa de Servicios Sociales que auspicia 7 Centros de Servicios en la parte Norte, Sur y Este de P.R. y 28,982 personas bautizadas.</p> |
|---|--|---|